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Candidato a consejo superior

Cordial Saludo:

Soy Javier Mora Profesor de Tiempo Completo del Programa de Diseño Gráfico de la 
Facultad de Ciencias de la Comunicación, Les quiero explicar brevemente porque 
quiero ser representante al Consejo Superior de la Fundación Universitaria Los 
Libertadores:

En los 12 años que llevo perteneciendo a esta familia Libertadora parte de ellos como 
docente de cátedra y la otra como profesor de tiempo completo he sido testigo y 
parte, del esfuerzo, del trabajo, del crecimiento, y de las infinitas ganas de ofrecer a 
los estudiantes y al país una institución con los más altos estándares de calidad a 
nivel educativo y de formación de personas de bien para el país, donde los 
conceptos de colectividad y respeto siempre han estado presentes en todos los 
procesos, son ellos mismos los que me impulsan a ser parte de este consejo 
representando a mis compañeros profesores siendo consciente de los enormes retos 
que tiene nuestra institución, en este año de la transformación entre ellos ratificar la 
acreditación de alta calidad institucional, de fomentar el fortalecimiento de los 
centros de experiencia educativos en los diferentes territorios, la búsqueda de la 
acreditación multicampus, la expansión de la oferta académica en pregrados y 
posgradual y la constante construcción de país con una visión holística y 
participativa de las comunidades manteniendo nuestro slogan de una institución 
cercana inclusiva y diversa que sea parte del crecimiento y evolución de las regiones.

La Fundación Universitaria los Libertadores me ha permitido crecer 
profesionalmente en estos 12 años pasando por casi todas las funciones sustantivas 
institucionales desde la Facultad de Ciencias de la Comunicación como lo son la 
gestión de prácticas profesionales ejercicio que me permitió obtener dos 
distinciones Antonio Nariño (2014 y 2015), luego en la Gestión de Egresados entre 
los años 2016 y 2020, seguidamente la coordinación del Taller Creativo que en su 
momento fue el centro de proyección social del programa de Diseño Gráfico entre 
los años 2021 y 2023 y en simultánea en ese mismo tiempo como Investigador 
principal del Proyecto de Investigación + Creación IMAGO FESTIVAL que este 2024 
llega a su cuarta versión, en donde hemos logrado excelentes resultados; considero 
que esta experiencia me ha facultado para entender los diferentes procesos 
institucionales potenciando mi vocación primaria como profesor junto a nuestra 
razón de ser “Los estudiantes” por eso quisiera ser parte de ese gran equipo 
interdisciplinar que propone y respalda la actividad académica de nosotros los 
profesores y los proyectos de toda la institución.

Desde el Consejo Superior podré ser vocero de las diferentes iniciativas que han 
desarrollado mis compañeros profesores desde las diferentes facultades que serán 
herramienta para potencializar el plan de desarrollo institucional desde los 
diferentes frentes de acción: en la proyección social, en la docencia, la innovación y 
participación en los territorios, la investigación y la apropiación social del 
conocimiento en sinergia con las comunidades.

Estoy seguro que podré aportar grandes cosas desde mi conocimiento profesional e 
institucional en un proceso colectivo de alto rendimiento como lo es el Consejo 
Superior.


